



*Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra*

### **Declaración de la Asociación Americana de Juristas (AAJ) condenando la agresión contra el abogado Gilberto Solís González por la policía nacional de Panamá**

La AAJ condena la agresión violenta y persecución policial contra el Licenciado Gilberto Solís González, ocurrida el 27 de octubre de 2023, en la calle 50, Ciudad de Panamá, en el contexto de las protestas del pueblo contra el gobierno nacional y la empresa canadiense First Quantum. La agresión policial contra Solís González le causó graves consecuencias, a tal punto que tendrá que ser operado en el hombro urgentemente.

Nos solidarizamos con las movilizaciones del pueblo panameño en su lucha contra el contrato ilegal de minería entre First Quantum y el gobierno de Panamá que cede soberanía del país y llevará a la destrucción del medio ambiente.

Nos solidarizamos con el Lic. Gilberto Solís González y exigimos una investigación independiente para sancionar a los responsables materiales e intelectuales de esta agresión. Exigimos el cese inmediato de la brutal represión y persecución. Llamamos a las organizaciones de juristas, organismos regionales y de la comunidad internacional a pronunciarse en el mismo sentido.

A 29 de octubre de 2023

Vanessa Ramos  
Presidenta AAJ Continental

Luis Carlos Moro  
Secretario General